

Alexis Frémeaux — Biographie (FR) / Biography (EN)

Version française

Alexis Frémeaux est responsable de l'innovation au sein du groupe Agence Française de Développement. Dans ces fonctions, il est en charge du pilotage de la feuille de route intelligence artificielle adoptée par l'AFD en novembre 2023.

Avant d'intégrer l'Agence Française de Développement, Alexis Frémeaux, diplômé de l'EDHEC Business School (2007), a été conseiller spécial du ministre français chargé du Développement (2012–2014) et conseiller en affaires économiques et financières au Parlement européen (2009–2012).

English version

Alexis Frémeaux is Head of Innovation within the French Development Agency (AFD) Group. In this role, he is responsible for steering the artificial intelligence roadmap adopted by AFD in November 2023.

Before joining the French Development Agency, Alexis Frémeaux, a graduate of EDHEC Business School (2007), served as Special Advisor of the French Minister in charge of International Development (2012–2014) and as an Economic and Financial Affairs Advisor at the European Parliament (2009–2012).